

# Gastfamilien gesucht

**SOZIALES** / Französische Jugendliche kommen für eine Woche aus der Partnerstadt Nogent-sur-Oise.

**Gersthofen.** Heuer kommt wieder eine Gruppe Jugendlicher aus der Partnerstadt Nogent-sur-Oise von Samstag, 25. August, für eine Woche bis 1. September nach Gersthofen. Der Verein Nogent-Gersthofen sucht Gastfamilien, die bereit sind, einen oder mehrere französische Jugendliche für diesen Zeitraum bei sich aufzunehmen. Ideal wären Familien, die selber Kinder im Alter zwischen 13 und 19 Jahren haben, was dem Alter der französischen Gäste entsprechen würde. Ein eigenes Zimmer ist nicht zwangsläufig erforderlich, das Teilen eines Zimmers mit dem Austauschpartner ist möglich.

Die französischen und deutschen Jugendlichen fahren gemeinsam ins Jugendtagungs-

haus Schopflohe bei Öttingen, wo sie sich in drei Tagen und zwei Übernachtungen besser kennenlernen und Sprachbarrieren überwunden werden können. Außerdem ist ein Tag in München mit Besuch im BMW Museum und im Airhop geplant. Die Jugendlichen, deren Familien jemanden aufnehmen, fahren bei diesen Unternehmungen kostenfrei mit und haben beim Gegenbesuch in den Herbstferien, vom 27. Oktober bis 3. November, in Nogent-sur-Oise die Gelegenheit teilzunehmen. Interessenten können sich beim Verein Nogent-Gersthofen, Richard-Wagner-Straße 4, per E-Mail [kontakt@nogent-verein.de](mailto:kontakt@nogent-verein.de) oder unter [www.nogent-verein.de](http://www.nogent-verein.de) melden. (pm)



Die Austauschteilnehmer bei einem Ausflug zum besseren Kennenlernen.

Foto: Nogent-Gersthofen